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𝑁

𝑽ազ. = 𝟔𝟎 𝒒խճ. = 𝟕𝟐

𝑹 = 𝟔𝟎 𝒊 = +𝟑𝟎‰ 𝑽ազ. = 𝟑𝟖 𝒒խճ. = 𝟕𝟗
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𝒓 = 𝟑𝟓 𝒊 = +𝟑𝟓

𝑪թ.մ. = 𝟖𝟐 % 𝑪մտ. = 𝟎 % 𝑪թ.բ. = 𝟗, 𝟖 %

𝑪թ.մ. = 𝟖𝟖 % 𝑪մտ. = 𝟎, 𝟏 % 𝑪թ.բ. = 𝟔, 𝟎 %

𝑪թ.մ. = 𝟖𝟒 % 𝑪մտ. = 𝟎 % 𝑪թ.բ. = 𝟕, 𝟖 %

𝑪թ.մ. = 𝟖𝟏 % 𝑪մտ. = 𝟎, 𝟏 % 𝑪թ.բ. = 𝟏𝟎 %

𝑪մ.բ. = 𝟒 % 𝑪ծ.բ. = 𝟏, 𝟎 % 𝑪ա/բ = 𝟑, 𝟐 %

𝑪մ.բ. = 𝟐, 𝟓 % 𝑪ծ.բ. = 𝟎, 𝟓 % 𝑪ա/բ = 𝟐, 𝟗 %

𝑪մ.բ. = 𝟐, 𝟖 % 𝑪ծ.բ. = 𝟏, 𝟒 % 𝑪ա/բ = 𝟒, 𝟎 %

𝑪մ.բ. = 𝟑, 𝟔 % 𝑪ծ.բ. = 𝟏, 𝟒 % 𝑪ա/բ = 𝟑, 𝟗%
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𝑉ազ. = 𝛽 ∙ 𝑉թ.մ.,
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𝑞խճ. = 81 + 0,125𝐶,
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 𝑍մտ. ≤ 0,2

 𝑍մտ. = 0,2 … 0,45

 𝑍մտ. = 0,45 … 0,7

 𝑍մտ. = 0,70 … 1,0

 
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 𝐾ան.
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Арутюнян Армен Валерикович 

Исследование влияния разноуровневых транспортных развязок, направленное на 

снижение заторовых ситуаций в городе Ереване 

 

РЕЗЮМЕ 

 

Высокий темп автомобилизации в городе Ереване и возрастающая роль 

автомобильного транспорта в экономике РА требуют быстрого развития улично-дорожной 

сети (УДС) и увеличения количества разноуровневых транспортных развязок. В этих 

условиях придается важность вопросу совершенствования проектов транспортных развязок с 

целью увеличении пропускной способности УДС, повышения безопасности движения 

транспортных потоков и уменьшения заторовых ситуаций. Цель исследования - разработка 

единого комплексного метода оценивания проектных решений транспортных развязок и их 

проектирования соответственно с условиями движения транспортных потоков. Для решения 

задач, поставленных в диссертации, были обоснованы системный подход динамических и 

стохастических теорий движения потоков при проектировании транспортных развязок и 

мероприятия по пропускной способности, которые обеспечивают улучшение условий 

движения в заторовых местах, обеспечивая повышение безопасности и скорости движения 

транспортных потоков. Было исследовано влияние дорожных условий на заторовую 

плотность потока. Были разработаны практические методы расчета пропускной способности 

главных дорог транспортных развязок и съездов с учетом совокупности всех факторов. Для 

характеристики работ мест входов и выходов съездов, были применены качественные 

показатели коэффициента загрузки и уровня удобства движения. 

Предлагается использовать показатели, полученные на основе аналитического 

моделирования, в качестве новых проектных критериев нормирования уровня удобства 

движения на входах и выходах транспортных развязок. 
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   Armen Valerik Harutyunyan 

THE STUDY OF THE IMPACT OF GRADE-SEPARATED INTERCHANGES  AIMED AT 

DECREASING THE CONGESTION SITUATIONS IN YEREVAN CITY 

 

ABSTRACT 

  

            The high rate of automobilization of Yerevan City and the growing role of automotive 

transport in the RA economy demand quick development of the street and road network (SRN) and 

increase in the number of grade-separated interchanges. In this context, the issue of improving the 

design of traffic interchanges gains significance, with the aim of increasing the SRN capacity, 

safety of traffic flows and decreasing the road congestion situations. The aim of the research is the 

development of a unified complex method for the assessment of design solutions of traffic 

interchanges and the implementation of their design according to the conditions of traffic flows. To 

solve the objectives of the Dissertation, the systematized approach of dynamic and stochastic 

theories of traffic flows during the design of traffic interchanges, as well as capacity measures have 

been substantiated. They ensure improvement of traffic conditions at congestion sections, providing 

an increase of speed and safety of traffic flows. The impact of road conditions on congestion 

density of traffic flows has been studied. Practical calculation methods of the capacity of main roads 

of traffic interchanges and exits have been developed, taking into account all the factors in their 

entirety. For the specifications of the works on the entrance and exit points of the road exits, the 

quantitative indicators - load factor and traffic convenience level have been applied. 

 The indicators obtained based on analytical modeling are proposed to be applied to regulate 

traffic convenience level at entrance and exit points of traffic interchanges as new design standards. 

 

 


